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 私は去年に引き続き、阿蘇シンポジウムに参加させていただきました。今回のテーマは「生体
応答の破綻と修復」で、私が最も興味をもつ免疫系の講演を聞くことができました。研究の最前
線を行かれる先生方の講演を聞くことができるのは、学部３年である私にとって非常に貴重な
時間となりました。先生方のされている研究は興味深く、自分の将来を考えるうえでもよい刺激
になったと感じています。私も先生方のような研究ができるよう、これからより一層勉学に勤しん
でいきたいと思います。 

(A.A) 

 昨年に引き続き、今年も参加させていただきました。学部生にはなかなか難しいものでしたが
基礎科目の履修が終わったこともあり、多少は理解することができました。様々な分野の先生
方のお話は非常に興味深いものが多く、また刺激的で有意義な時間を過ごすことができたので
はないかと思います。阿蘇シンポジウムに参加したおかげで研究に対するモチベーションが上
がりました。ぜひ来年も参加して知識だけでなく思考力も身につけたいです。 

(S.T) 


